

息育想敬

大島町立第一中学校
第二学年 学年通信 第14号
令和3年7月2日（金）発行

期末考査を終えて

3日間の期末考査が終了しましたが、自分の力を出し切ることができたでしょうか。この先の学習はますます難易度が上がっていきます。今回つまずいてしまったところの把握と克服を確実に行いましょう。テスト直後の今がチャンスです。

職場体験学習

期末考査が終了し、一息つく間もなく職場体験学習が始まります。職業についての事前学習やマナー講習会など、この3日間のために様々な準備を進めてきました。昨年度の職場訪問学習でも、「働く」ということについては様々な考えを巡らせたことと思います。しかし、「実際に体験する」ことでしか気付けないこと、学べないことがたくさんあります。この3日間は一人一人にとって特別な時間になるはずです。お忙しい中引き受けてくださった事業所の方々への感謝の気持ちを忘れず、積極的に学ぶ姿勢をもち、実りある体験としましょう。一回り大きく成長して戻ってくるのを楽しみにしています。

〈体験学習の心得〉

- ・挨拶や返事をしっかりする
- ・指示を守って行動する
- ・分からないことがあったら素直に聞く
- ・真剣に仕事に取り組む
- ・時間厳守で行動する
- ・事故やけがのないよう、十分気をつける

〈保護者の方へのお願い〉

3日間の職場体験学習では、慣れない環境による体調の悪化や精神的な疲労が懸念されます。ご家庭でのサポートをよろしくお願いいたします。また、気になる点がありましたら学校までご連絡ください。

気になること

最近、学習場面でのマイナス発言が増えてきたように感じます。マイナスな言葉は自分だけではなく、友達にも悪影響を及ぼします。そして学年全体の授業雰囲気崩します。忙しい今こそ学年全体で声をかけ合い、乗り越えていきましょう。

防災教育

25日（金）に行われた引き渡し訓練では、保護者の皆様のご協力ありがとうございました。今回は大雨による避難指示を想定した引き渡し訓練でしたが、地震や火災、噴火などの様々なケースを想定した実践的な訓練がとても大切になります。また、災害時に中学生が担う役割も非常に大きなものがあります。これからの避難訓練や安全指導をとおして、自分で考え、正しい行動ができる力を身に付けられるようにしましょう。また、フィールドワークで培った知識なども活用し、防災への意識を高め実践していきましょう。

バレー部・ソフトテニス部都大会へ

今週の土、日に行われる都大会にバレー部とソフトテニス部が出場します。両部活とも定期考査期間中も短い時間ですが練習に励んできました。大会のレベルは高いと思いますが、練習の成果を十分に発揮して一つでも多く勝ち上がれるように頑張ってください。

バレー部 山室萌和さん ボールを落とさないように最後まで追いかけ、チームで繋ぐバレーを心がけます。チーム一丸で頑張ります。	テニス部 池田明日葉さん 初めての都大会で緊張すると思いますが、細かなミスをしないように頑張ります。
テニス部 白井未来さん 団体戦なのでチームワークを大切に頑張ります。力を合わせ、先輩を少しでも支えます。	テニス部 小林星南さん 私は自分のミスを減らし、ペアと声をかけ合い、普段の練習の成果を出し切れるように頑張ります。

来週の時間割

	5日（月）		6日（火）		7日（水）		8日（木）		9日（金）	
	A	B	A	B	A	B	A	B	A	B
1校時	道徳		職場体験 1日目	職場体験 2日目	職場体験 3日目			数学		
2校時	体育					社会				
3校時	理科					国語				
4校時	学活					学活				
5校時	総合					理科				
6校時	学活					総合				

